
WONOSARI (KR) - Ketua Dewan

Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat

Supriyani Astuti memberi tanggapan soal

klaim pengurus partai bahwa sebagian be-

sar Pimpinan Anak Cabang (PAC) mem-

berikan dukungan ke Mayor Sunaryanta.

Supriyani menegaskan, bahwa klaim

tersebut hanya datang dari oknum dan

bukan mewakili partai. “Dewan Pimpinan

Pusat (DPP) sudah menetapkan meng-

usung Prof Sutriana Wibawa MPd dan

Mahmud Ardi Widanto untuk diusung

menjadi bakal calon bupati (bacabup) dan

bakal calon wakil bupati (bacawabup),”

kata Supriyani Astuti menanggapi berita

KR(Sabtu 18/7) terkait dengan kader

Demokrat yangímbalelaí mendukung

Mayor Sunaryanto.

Diungkapkan, DPP bukan hanya mem-

berikan rekomendasi tetapi Surat Kepu-

tusan (SK) tertulis dari DPP yang harus di-

ikuti satuan pengurus di bawahnya.Ketika

ditanya apakah akan ada sanksi terhadap

kader partai yang membelot mendukung

calon lain, Yani menyerahkan sepenuhnya

ke DPD Partai Demokrat DIY. “Demokrat

Gunungkidul  hanya menunggu instruksi.

Sebab adanya sanksi atau tidak meru-

pakan ranah dari DPD Demokrat DIY,”

tandasnya. (Bmp/Ded)-a
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WATES (KR) - Operasi

Patuh Progo 2020, Satuan

Lalu Lintas (Satlantas)

Polres Kulonprogo Polda

DIY akan memberikan

sanksi tilang kepada pe-

ngendara yang melaku-

kan pelanggaran lalu lin-

tas (Lalin).

Kasat Lantas Polres

Kulonprogo Polda DIY,

AKP Didik Purwanto SH

MM kepada KR di Wates,

Senin (20/7) mengatakan,

Operasi Patuh Progo 2020

akan berlangsung selama

14 hari, mulai 23 Juli 2020

hingga 5 Agustus 2020. 

“Selama masa tanggap

darurat pandemi Covid-

19, Polisi tidak melakukan

tilang terhadap pengenda-

ra yang melanggar. Dalam

kegiatan ini, memasuki

masa adaptasi kebiasaan

baru pihaknya kembali

menindak tegas pengen-

dara yang mencoba mela-

kukan pelanggaran lalu

lintas,” jelasnya.

Menurut Kasat Lantas,

ada tujuh jenis pelang-

garan lalu lintas yang

akan ditilang, yakni pe-

ngendara tidak meng-

gunakan helm SNI, mela-

wan arus lalu lintas,

menggunakan HP sambil

berkendara, melebihi ba-

tas kecepatan, berkenda-

ra dibawah pengaruh

alkohol, berkendara diba-

wah umur dan tidak

menggunakan sabuk

pengaman.

“Kami juga akan menin-

dak kendaraan yang mele-

bihi kapasitas dan tidak se-

suai peruntukannya serta

tidak melengkapi kendara-

an sesuai standar. Kami

mengimbau kepada peng-

guna jalan agar tertib ber-

lalu lintas memasuki masa

adaptasi kebiasaan baru,”

pungkasnya. (M-4)-a

Operasi Patuh Progo Berlangsung 14 Hari

WONOSARI (KR) -

Komandan Korem 072/Pa-

mungkas  Brigjen TNI

Ibnu Bintang Setiawan

yang meninjau  kegiatan

TNI Manunggal Memba-

ngun (TMMD) Sengku-

yung Tahap II Tahun Ang-

garan 2020  Gunungkidul

Senin (20/7) kemarin. 

Dalam kunjungan terse-

but Danrem diterima Ko-

mandan Kodim 0730

Letkol Inf Noppy Laksana

Armyanto SH di lokasi

kegiatan  Kalurahan Mulo

Kapanewon Wonosari dan

Padukuhan Serpeng, Ka-

lurahan Pacarejo, Kapa-

newon Semanu.  

Kunjungan ke lokasi

kegiatan  ini bertujuan un-

tuk memastikan pem-

bangunan berjalan dengan

baik. Selain itu,  juga me-

mastikan kegiatan ini bisa

memberikan manfaat bagi

masyarakat.

”Saya memantau kegiat-

an TMMD yang dilakukan

Kodim 0730 Gunungkidul

sudah tepat sasaran yakni

pembangunan yang belum

terjangkau pemerintah,”

kata Danrem, Senin (20/7).

Terhadap hasil kegiatan

pembangunan ruas jalan

yang menghubungkan Ka-

lurahan Mulo dengan Ka-

panewon Semanu tersebut

dia  berharap dengan ke-

giatan TMMD ini nantinya

ruas jalan dapat dilewati

dengan mudah. Sehingga

akses masyarakat akan

lebih cepat dan dapat

menggerakan roda per-

ekonomian serta mendo-

rong kelancaran kegiatan

pertanian.Pihaknya meng-

akui bahwa   kegiatan  TM-

MD ini  juga mampu  mem-

buat masyarakat guyub,

dengan  budaya gotong ro-

yong  yang tidak hanya di-

lakukan oleh masyarakat

di Mulo tapi juga kalu-

rahan  tetangga ikut mem-

bantu. 

“Kemanfaatan dari ke-

giatan TMMD Sengku-

yung di sini cukup positif

dan kami sangat meng-

apresiasi,” ujarnya.

(Bmp/ded)-a

WONOSARI (KR) -

Setelah sebelumnya DPC

Partai Demokrat memberi-

kan keterangan resmi

mengusung pasangan ca-

lon bupati (cabup) Prof Dr

Sutrisna Wibawa MPd dan

calon wakil bupati (cawa-

bup) Mahmud Ardi Wi-

danto SIP di Pilkada Gu-

nungkidul , kini giliran

DPD PKS yang ikut men-

dukung. Dalam keterang-

an persnya di ruang perte-

muan BMT Dana Insani

Wonosari, Ketua DPW

PKS DIY Ustad   Darul

Falah secara resmi me-

nyampaikan Presiden DPP

PKS  telah mengeluarkan

SK berkait dengan pa-

sangan yang akan diusung

di Pilkada Gunungkidul.  

“Presiden PKS telah me-

nunjuk cabup Prof Dr

Sutrisna Wibawa MPd dan

cawabup Mahmud Ardi

Widanto SIP untuk maju di

Pilkada Gunungkidul,” ka-

ta Ustadz Darul Falah,

Sabtu (18/7).

Turut mendampingi Ca-

wabup Mahmud Ardi

Widanto,  Ketua DPD PKS

Gunungkidul Ari Siswanto

SPdI dan pengurus. Ber-

samaan DPD PKS juga

menggelar konsolidasi un-

tuk pemenangan Pilkada

di Gunungkidul. SK DPP

PKS tertuang dalam surat

bernomor 150/SKEP/

DPPPKS/2020. Ketua

DPD PKS Gunungkidul,

Ari siswanto mengungkap-

kan, dalam rangka turut

memenangkan paslon

yang diusung bersama

partai koalisi, PKS cukup

memiliki modal yang da-

pat diandalkan. 

“Kami akan mengaman-

kan 38.000 suara pada

Pemilihan Legislatif (Pileg)

tahun lalu,” ujarnya.

Ari Siswanto menam-

bahkan, kader dan sim-

patisan sangat solid. PKS

ditegaskan selalu satu ko-

mando sehingga tidak

akan pernah ada kader

yang membelot. Soliditas

kader dan simpatisan PKS

tak diragukan lagi. Dipas-

tikan 100 persen kader

akan turut memenangkan

paslon yang dipilih DPP.

“Dengan modal tersebut

akan terwujud dan terde-

ngar pengumuman usai

pemilu bahwa bupati dan

wakil bupati baru Gu-

nungkidul yakni Prof Su-

trisna Wibawa dan Mah-

mud Ardi Widanto,” im-

buhnya. (Ded)-a

KUNJUNGAN DANREM  072 PAMUNGKAS

Tinjau Kegiatan TMMD Sengkuyung 

“Pada masa pandemi

Covid-19, dunia pen-

didikan khususnya tingkat

sekolah dasar (SD) lebih

banyak langsung pemberi-

an tugas, tidak bertahap

dengan model pembela-

jaran di rumah yang berta-

hap,” ujar Anggota Komisi

IV DPRD Kulonprogo

Muhtarom Asrori SH,

Senin (20/7).

Dikatakan Muhtarom, di

sisi lain tugas SD oleh se-

bagian besar guru SD sa-

ngat banyak sekali, sehing-

ga sangat memberatkan

siswa dan orangtua, kare-

na  mereka di rumah terus

sudah stres, ditambah tu-

gas yang sangat banyak. 

“Disdikpora yang mem-

bidangi SD agar segera

merumuskan pembelajar-

an di rumah yang menye-

nangkan bagi siswa dan

orangtua. Sehingga tujuan

pendidikan karakter bisa

tercapai,” ucapnya. 

Disdikpora diminta pula

tetap memasukkan inti

dari pendidikan karakter

dalam materi ajaran, se-

hingga pendidikan karak-

ter di masa pandemi ini te-

tap dilakukan dengan baik,

seperti gotong royong, bela-

jar seni, dan membaca

Alquran dan kitab suci.

Orangtua siswa dapat me-

ngirim dalam bentuk vi-

deo. “Pembelajaran pada

intinya ada 5 M, yakni

mengamati, menanya,

mencoba, menalar dan

mengkomonikasikan, se-

hingga pada akhirnya bisa

mencipta,” tambah Muh-

tarom.

Sementara itu, Anggota

Komisi IV DPRD Kulon-

progo Ida Ristanti SH

minta Disdikpora agar

membuat pembelajaran se-

cara kelompok kemudian

didatangi guru, khususnya

di Kecamatan Kokap kare-

na banyak wilayah yang

tidak terjangkau jaringan

internet. Di samping itu,

mayoritas orangtua gagap

teknologi dan tidak memi-

liki android, ini perlu di-

pikirkan oleh Disdikpora.

“Banyak orangtua di

wilayah Kapanewon Ko-

kap merantau dan meni-

tipkan anaknya ke nenek

dan kakeknya, sedangkan

mereka tidak memiliki an-

droid dan gagap teknologi.

Harus dicarikan solusi su-

paya pendidikan di Ku-

lonprogo tetap berjalan pa-

da masa pandemi,” pung-

kasnya. (Wid)-a

DPRD MINTA DISDIKPORA

Rumuskan Kembali Metode Pembelajaran 

GUNUNGKIDUL-KULONPROGO

TEMON (KR) - Peme-

rintahan Kalurahan Kali-

gintung mempersiapkan

Tanah Kas Desa (TKD) di

dua tempat untuk merelo-

kasi rumah tinggal warga

yang terdampak pem-

bangunan jalur rel Kereta

Api (KA) bandara Yogya-

karta International Airport

(YIA).

Jagabaya atau Kepala

Seksi Pemerintahan Kalu-

rahan Kaligintung, Winar-

yo Riyadi mengungkapkan

persiapan sampai pada

tahap pengajuan permo-

honan penggunaan TKD

ke Gubernur DIY. Masing-

masing TKD di Pedu-

kuhan Kaligintung Lor

dan Siwates.

“Tempat untuk merelo-

kasi rumah warga. Tinggal

menunggu persetujuan

dari Gubernur DIY. Warga

belum dapat pindah dan

membangun rumah di

tempat relokasi, sampai

saat ini terkendala belum

menerima ganti rugi,” ujar

Winaryo Riyadi, Jumat

(17/7) lalu. 

Menurutnya, TKD di

Kaligintung Lor dipersiap-

kan untuk sepuluh rumah

dan fasilitas umum jalan.

Setiap rumah satu kepala

keluarga dipersiapkan luas

tanah  200 meter persegi. 

Sedangkan TKD di Si-

wates disiapkan tanah un-

tuk rumah satu kepala

keluarga beserta fasilitas

umum dan kios desa meng-

gantikan fasilitas yang

terkena jalur KA bandara.

“Warga terdampak jalur

rel KA belum bisa apa-apa

karena belum menerima

ganti rugi,” jelasnya.

Dukuh Siwates Ribut

Yuwono menjadi salah satu

warga Kaligintung terma-

suk rumahnya terdampak

pembangunan jalur rel KA

bandara. Bersama warga

terdampak lainnya meng-

harapkan dapat pindah

direlokasi yang disiapkan

kalurahan.

Di tengah berlangsung-

nya pekerjaan pemban-

gunan jalur rel KA banda-

ra, katanya masih berta-

han menempati rumah

tinggal. Warga belum

memiliki biaya untuk

membeli tanah dan mem-

bangun rumah di tempat

relokasi yang disiapkan

kalurahan.

“Seharusnya sudah pin-

dah. Sekarang sudah ber-

langsung pekerjaan pem-

bangunan jalur rel KAban-

dara tetapi sebagian warga

belum menerima ganti ru-

gi,” ujar Ribut di Kapane-

won Temon.              (Ras)-a

RUMAH TERDAMPAK JALUR KAYIA

Kalurahan Kaligintung Siapkan Relokasi di TKD

WATES (KR) - Pemerintah Kabu-

paten (Pemkab) Kulonprogo mende-

sak perusahaan pemegang kontrak

karya (KK) penambangan pasir besi

segera beroperasi. Perusahaan itu

berada di kawasan pesisir selatan

Kulonprogo mulai dari Pantai Ka-

rangwuni Kapanewon Wates sampai

pantai Trisik Kapanewon Galur, PT

Jogja Magasa Iron (JMI).

“Saya tegaskan, pabrik pengolahan

biji besi sudah ditunggu publik sejak

lama, sehingga kami mohon segera

diwujudkan termasuk mendirikan

smelter di sini,” kata Bupati setempat

Drs Sutedjo usai mengikuti audiensi

virtual dengan jajaran manajemen

PT JMI di Command Room Center,

Dinas Komunikasi dan Informatika

(Diskominfo) Kulonprogo, Senin

(20/7).

Sementara Kepala Diskominfo Drs

Rudiyatno menegaskan, audiensi

sengaja digelar untuk meminta keje-

lasan JMI yang selama ini belum me-

nunjukkan aktivitas pertambangan

meski telah menandatangani KK pe-

nambangan pasir besi di pesisir Ku-

lonprogo selama 30 tahun terhitung

sejak 2008. Smelter atau fasilitas

pengolahan hasil tambang yang ber-

fungsi meningkatkan kandungan

logam hingga mencapai tingkat yang

memenuhi standar sebagai bahan

baku produk akhir hingga saat ini

belum juga terwujud. 

Lebih lanjut bupati mengungkap-

kan, JMI belum beroperasi karena

terkendala sejumlah hal. Di antara-

nya karena ada perubahan kepemi-

likan perusahaan, perubahan tek-

nologi pengolahan dari yang semula

Rotary Hearth Furnace (RHF) ke

Blast Furnace.  

Dalam audiensi JMI sudah mem-

presentasikan rencana pembangun-

an pabrik di Kulonprogo yang proses-

nya dilakukan secara bertahap.

Tahap pertama, perusahaan tersebut

mengirim contoh konsentrat pasir be-

si sebanyak 30.000 ton ke perusa-

haan mitra asal Tiongkok, Rock-

check, untuk diuji kualitasnya. 

Sementara itu Sekda Ir RM As-

tungkara menjelaskan, sample kon-

sentrat pasir besi yang dikirim meru-

pakan stok milik JMI yang telah di-

tambang pada 2013 silam. Karena

terkendala sejumlah hal seperti yang

dijelaskan bupati. (Rul)-a

MANAJEMEN AUDIENSI VIRTUAL DENGAN BUPATI

PT JMI Didesak Segera Beroperasi 

KR-Dani Ardiyanto

AKP Didik Purwanto

SH MM.

KR-Dedy EW

Madmud Ardi Widanto bersama pengurus PKS

menunjukkan SK DPP.

KR-Bambang Purwanto

Danrem 072/Pamungkas  Brigjen TNI Ibnu Bin-

tang Setiawan tinjau kegiatan TMMD di

Gunungkidul. 

SOAL 16 PAC DUKUNG SUNARYANTO

Ketua DPC Demokrat: Itu Bukan Partai, Tapi Oknum

WONOSARI (KR) -

Mendukung penanggu-

langan dan pencegahan

Covid-19, SMK Mahisa

Agni di Sayangan, Ban-

dung, Playen mengadakan

rapid test. Kegiatan ini di-

ikuti bagi siswa maupun

karyawan. Pembinaan

Yayasan Mahisa Agni Dr

Wahyu Purwanto, Senin

(20/7) mengungkapkan, pe-

laksanaan rapid test meru-

pakan upaya untuk me-

matuhi protokol kesehat-

an. Melalui pemeriksaan

dan diketahui seluruhnya

sehat, maka akan menjadi

nyaman. 

“Termasuk masyarakat

sekitar juga senang, kare-

na baik karyawan maupun

siswanya sehat,” kata

Wahyu Purwanto.

Diungkapkan, selain itu

SMK Mahisa Agni meru-

pakan sekolah kepera-

watan. Sehingga dalam

program ini siswa dapat

melihat praktik, karena

menjadi objek. Pelaksana-

an rapid test ini dilakukan

bekerja sama dengan lem-

baga klinik swasta di

Kabupaten Gunungkidul. 

Melalui rapid test ini da-

pat diketahui kondisi kese-

hatan bagus. Sehingga da-

pat secara tenang dalam

melakukan berbagai ke-

giatan. 

“Siswa ini sekaligus bisa

belajar melihat langsung,

karena menjadi objek da-

lam rapid test,” jelasnya. 

(Ded)-a

SMK Mahisa Agni Gelar Rapid Test

PENGASIH (KR) - Dinas Pendidikan,
Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kabu-
paten Kulonprogo diminta merumuskan
kembali metode pembelajaran dari rumah
yang menyenangkan dan menggembirakan
bagi siswa dan orangtua. 

MENJELANG  PILKADA GUNUNGKIDUL

PKS Resmi Usung Sutrisna Wibawa-Mahmud Ardi

KR-Dedy EW

Siswa mengikuti rapid test.

AKB, Pelaksanaan Misa Lancar
GALUR (KR) -Umat Katolik di wilayah Gereja Santa

Theresia Brosot, mulai Minggu (19/7) sudah mengikuti

Perayaan Misa perdana di masa Adaptasi Kebiasaan

Baru (AKB). Misa dimulai pukul 09.00 WIB dipimpin

Romo Suprihadi Pr.  Rasa syukur dan sukacita umat sa-

ngat dirasakan setelah mereka hampir kurang lebih 4

bulan tidak mengikuti Misa di Gereja. 

Seperti dikatakan Fransisca Irmina Martini (perempu-

an 39 tahun) oleh salah satu umat, ia sangat senang bisa

mengikuti Misa di hari Minggu ini, setelah beberapa

waktu hanya melalui Misa Online. “Walaupun banyak

tatanan baru yang harus saya sesuaikan, tapi sangat

gembira bisa mengikuti Misa,” katanya. 

Hal senada juga diungkapkan Ketua Wilayah Gereja

Santa Theresia Brosot, Paulo Ngadi Cahyono SS. Dikata-

kan, hampir dalam sebulan ini menyiapkan segala ke-

butuhan untuk mendukung berlangsungnya perayaan

Misa di masa AKB. 

“Setelah mendapat arahan dari Paroki kalau Misa akan

dimulai dipertengahan Juli, kami langsung bergerak

mendukung pembangunan infrastruktur diantaranya

pembuatan tempat cuci tangan, pengadaan sarana dan

prasarana pencegahan Covid-19,” kata Paulo.      (Wid)-a


